



Plan de Desarrollo de Jugadores de Elite Itinerario de Excelencia Deportiva

España Rugby



El Itinerario de Excelencia Deportiva de la FER se va desarrollar con la colaboración y apoyo técnico de los Condados Ingleses de **Northumberland y Durham** dentro del programa de la **RFU**
Unity Project



Presentación

La detección de los jugadores jóvenes con talento y el establecimiento de un itinerario formativo de calidad que les permita desarrollarse al máximo de sus posibilidades es un elemento fundamental para asegurar la evolución del Rugby Español en el plano internacional.

Para obtener una mejora significativa en el área del desarrollo de los jóvenes jugadores con talento dentro del Rugby Español debemos establecer un modelo sistemático de programas que permitan (i) el acceso a todos aquellos que tengan el potencial y (ii) la optimización de los recursos disponibles actualmente, alineando el esfuerzo y el trabajo que se realiza a nivel de Clubs, de Federaciones Autonómicas y de Federación Española.

Unity Project e Itinerario de Excelencia Deportiva

El Unity Project es un proyecto de World Rugby en colaboración con Rugby Europe y la Rugby Football Union (RFU) cuyo objetivo es apoyar el desarrollo del rugby en 17 países de Europa a través del hermanamiento entre Federaciones Nacionales y Condados Ingleses. La FER cuenta con el apoyo de los condados de Northumberland y Durham para desarrollar programas de desarrollo del rugby a varios niveles.

En lo que concierne al Itinerario de Excelencia Deportiva, el apoyo se va a sustanciar en el soporte técnico para la implementación del plan, incluyendo asesoramiento técnico, el acceso a los archivos de dropbox de la Academia de los Newcastle Falcons, la visita de técnicos españoles a ver *in situ* el trabajo que realizan los condados dentro de su programa de Desarrollo de Jugadores y la propia Academia de los Falcons, así como visitas de técnicos ingleses a España.

Estrategia

Visión

La visión del Itinerario de Excelencia Deportiva es dotar al rugby español una estructura de trabajo que funcione de manera coordinada, estable en el tiempo, y que ofrezca a los jugadores un camino claro hacia el rugby de élite.

El fin último es proporcionar un entorno de calidad que permita el pleno desarrollo de los jugadores para que alcancen su máximo potencial

Cultura

El Itinerario de Excelencia Deportiva pretende generar una cultura de superación permanente, basada en el compromiso, la responsabilidad y el esfuerzo. Es a través de esta cultura que se va poder desarrollar al máximo el potencial de jugadores y entrenadores, haciéndoles conscientes de que el factor fundamental para alcanzar el éxito es su determinación y trabajo.

Objetivos

Los objetivos del Itinerario de Excelencia Deportiva son:

- Proporcionar un entorno de calidad en España que permita el desarrollo de los jugadores con talento estableciendo una hoja de ruta hacia la élite.
 - Establecer una estructura de Centros de Perfeccionamiento Territorial.
 - Establecer una estructura de Academias Nacionales.
 - Formar como personas, deportistas y jugadores de rugby.
- Promover una cultura de *juego español* basada en el *rugby de movimiento*.
- Construir una formación AAA (Ambición, Actitud, Aptitud).
- Desarrollar la calidad de los entrenadores con potencial.
- Complementar y apoyar activamente los programas de Federaciones Territoriales.

Indicadores de Rendimiento (KPIs)

Los indicadores de Rendimiento que nos van a permitir medir la consecución de los objetivos son:

- Hay al menos 3 Centros de Perfeccionamiento Territorial operativos antes de octubre de 2016.
- Hay al menos 2 Aulas de la Academia Nacional operativas antes de octubre de 2016.
- Todos los entrenadores implicados tienen la cualificación adecuada.
- La estructura permite la progresión de los jugadores.

Organización y Estructura

?

Estructura

(Ver la siguiente página)

El Itinerario de Excelencia Deportiva se estructura en cinco niveles:



Los **Centros de Perfeccionamiento Territorial** dependen de la Federaciones Autonómicas y están dirigidos a Sub 13, Sub 14 y Sub 15. En alguna Comunidades Autónomas puede haber más de un Centro de Perfeccionamiento Territorial, dependiendo de las distancias, mientras que en otras será suficiente con uno.

Cada centro va a tener 25 jugadores por cada grupo de Edad. El grupo de trabajo va estar compuesto por un Coordinador y por 7/8 entrenadores de apoyo. Tendrán una actividad mensual. Lo cual supone 8/9 al año.

Las Selecciones Autonómicas Sub 16, Sub 18 y Sub 20, dependientes de las Federaciones Autonómicas, permiten a los jugadores una primera experiencia competitiva a un nivel superior al de club. Los programas de trabajo actuales funcionan razonablemente bien proporcionando entre 4 y 6 partidos anuales y por encima de 10 sesiones de entrenamiento.

La Academia Nacional, dependiente de la FER, constituye un paso intermedio entre las Selecciones Autonómicas y la Selección Nacional. Se va a trabajar por un lado con los Sub 16, Sub 17 y Sub 18, y por otro con los Sub 19 y sub 20. Cada año se nominaran 60 jugadores dentro de cada grupo de edad que formaran parte de este programa.

La actividad de la Academia Nacional se va a desarrollar en dos ámbitos diferentes: (i) campus de alto rendimiento que se celebraran coincidiendo con las vacaciones escolares, y (ii) Aulas Regionales en aquellas zonas en las que el volumen de jugadores permita realizar un trabajo de calidad. En este segundo caso se procurará realizar entre 6 y 8 sesiones anuales.

España Rugby

Itinerario de Excelencia Deportiva



